

En Francia se usarán más los biocarburantes

El primer ministro Dominique de Villepin anunció que Francia se propone que el 10% de los carburantes utilizados en 2015 sean de origen vegetal. En 2010, la tasa de uso de biocarburantes deberá ser del 7%, como forma de luchar contra la subida de los precios del petróleo.

De Villepin explicó que el Estado colaborará en este aumento de la demanda y presentará un concurso público para la provisión de 1.800.000 toneladas de biocarburantes. Este «adelanto del desarrollo» de carburantes no derivados del petróleo se inscribe dentro de la teoría del primer ministro francés, quien a mediados de septiembre dio por iniciada la «era pospetróleo».

Así mismo, Villepin anunció rebajas fiscales para los agricultores y otros sectores por 30 millones de euros, para que estos sectores mitiguen el impacto de la subida del petróleo. «El alza de los carburantes penaliza las explotaciones agrícolas, que no pueden amortiguar este sobrecoste. Debemos ayudarles». (París, 13 de septiembre, Europa Press).

Nuevo director de Desarrollo Rural

Ante el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Felipe Arias Leiva, se posesionó el nuevo director de la Dirección de Desarrollo Rural, Rudesindo Sánchez Sánchez, quién reemplaza en el cargo a Luis Ortiz, nuevo director del Incoder.

Sánchez es médico veterinario zootecnista de la Universidad de Córdoba, es especialista en Gestión y Desarrollo Comunitario de la Universidad Inca de Colombia, en Gerencia Contemporánea y Gerencia del Ambiente en la Universidad Pontificia Bolivariana. Viene de desempeñar el cargo de secretario de Agricultura de la Gobernación de Córdoba.

Responsabilidad social empresarial: ventaja competitiva

A raíz de los frecuentes cuestionamientos de que viene siendo objeto el sector palmero en Colombia por parte de las ONG de carácter humanitario y ambiental en razón a las denuncias por desplazamiento forzado de comunidades y ocupación ilegal de tierras en zonas palmeras, Fedepalma ha manifestado su rechazo y preocupación por la estigmatización de la comunidad palmera.

En el sentido cabe destacar la importancia social, ambiental y económica que ha logrado la palma de aceite en vastas zonas del territorio colombiano como resultado de un trabajo honesto, dedicado y comprometido de pequeños y medianos empresarios que por más de cuatro décadas han desarrollado la palma de aceite en el país.

En su gestión gremial, la Federación inculca la responsabilidad social empresarial como factor esencial entre los palmicultores con especial énfasis hacia sus comunidades inmediatas. Por esa razón, la junta directiva de Fedepalma, ha manifestado su interés por definir y desarrollar políticas de responsabilidad social empresarial que el gremio debe orientar, mas no operar.

En esa medida, se viene adelantando una consultoría bajo la dirección de Carlos Eduardo Mejía (Enfoque estratégico sostenible) que pretende sensibilizar al gremio sobre la importancia de la responsabilidad social empresarial sostenible, recolectando la información sobre las mejores prácticas en las empresas palmeras.

Como resultado de la recolección de esta información, se elaborará el balance de sostenibilidad del sector palmero que permitirá desarrollar una visión compartida sobre la respuesta de los palmicultores a los problemas del entorno de sus negocios, y posicionar el aceite de palma colombiano como el de mayor respeto del medio ambiente y del entorno social en el mundo.

Este trabajo de persuasión, dirigido a los afiliados de Fedepalma, permitirá convertir la responsabilidad social empresarial en una ventaja competitiva de las empresas palmeras colombianas, uniendo esfuerzos en cada región para que los programas de responsabilidad social no sean onerosos para cada empresario.

En este sentido, solicitamos la colaboración de la comunidad palmera para facilitar la entrega de toda la información de que se disponga sobre prácticas económicas, sociales y ambientales sostenibles, al equipo de consultores del Programa de Responsabilidad Social Empresarial de Fedepalma. 